
Herr Engbert erkundigt sich nach dem Sachstand zum Glasfaserausbau. 

 
Die Verwaltung erläutert, dass es bei der Firma BNT Umstrukturierungen in der 

Geschäftsleitung gab, ein aktueller und detaillierter Sachstand zum Ausbau 
jedoch nicht vorliegt.  


